

Cécile Dubarry, nueva Directora General del Institut Mines-Télécom

Nombrada por decreto de 9 de julio del Presidente de la República francesa, Cécile Dubarry, actual Directora General de la Arcep, se convierte en Directora General del Institut Mines-Télécom por un período de cinco años. Asumirá oficialmente sus funciones el 19 de agosto de 2024. Cécile Dubarry ha sido nombrada a propuesta del Ministerio francés de Economía, Finanzas y Soberanía Industrial y Digital, después del dictamen favorable del Consejo de Administración del IMT y de una convocatoria de candidaturas.

Cécile Dubarry es Directora General de la Autoridad Reguladora de Comunicaciones Electrónicas, Servicios Postales y Distribución de la Prensa (Arcep) desde 2017. En este cargo, ha supervisado proyectos de gran envergadura como los trabajos preparatorios y la implementación del “New deal mobile” y las convocatorias de candidaturas para las frecuencias 5G. Anteriormente, fue Responsable del departamento de economía digital en la Dirección General de Empresas (DGE) del Ministerio francés de Economía y Finanzas de 2009 a 2017, donde dirigió las políticas públicas relacionadas con las telecomunicaciones, los sectores digitales y la innovación tecnológica. Su trayectoria también incluye puestos directivos en la Dirección General de Medios y Comunicación de 2002 a 2009, que se convirtió en la DGMIC (Dirección General de Medios de Comunicación e Industrias Culturales).

Cécile Dubarry conoce bien el sector de la educación superior y la investigación, por haber sido miembro, en calidad de representante del Estado o personalidad cualificada, del consejo de administración del Institut Télécom y del Inria (Instituto Nacional francés de Investigación en Informática y Automática), así como del consejo escolar de Telecom Paris.

Los principales retos de su mandato son la implementación del plan estratégico del Institut y del Contrato de Objetivos y Desempeño (COP) para el período 2023-2027, garantizando el posicionamiento del Institut Mines-Télécom en las cuatro temáticas estratégicas (Soberanía Digital y Sobriedad, Industria del Futuro Responsable, Energía-Economía Circular y Sociedad, Ingeniería en Salud y Bienestar) y el desarrollo de las actividades de formación, investigación, innovación y apoyo a las empresas.

Cécile Dubarry, Directora General del Institut Mines-Télécom: *“Asumo con inmenso orgullo la dirección del Institut Mines-Télécom, que cuenta con escuelas de larga data y más recientes, todas guiadas por el mismo deseo de excelencia para satisfacer las necesidades de la economía francesa. Con los equipos del Institut Mines-Télécom, escribiremos un nuevo capítulo para seguir reforzando nuestro compromiso con las transiciones ecológica, industrial y digital y fomentando la excelencia académica.”*

Cécile Dubarry es ingeniera general de minas y graduada de Télécom Paris. Obtuvo un máster en física (Diploma de Estudios Avanzados de física del estado sólido) en la École normale supérieure (Ulm).



Acerca del Institut Mines-Télécom www.imt.fr

El Institut Mines-Télécom es el 1er grupo público de Escuelas Superiores de ingeniería y de gestión de Francia situado bajo la tutela del Ministerio francés de Economía, Finanzas y Soberanía Industrial y Digital. Institución pública de educación superior e investigación, está constituido por ocho Escuelas Superiores públicas: IMT Atlantique, IMT Mines Albi, IMT Mines Alès, IMT Nord Europe, Institut Mines-Télécom Business School, Mines Saint-Étienne, Télécom Paris y Télécom SudParis, y por 2 escuelas filiales: EURECOM e InSIC. Dirige y desarrolla un rico ecosistema de socios económicos, académicos e institucionales, actores de la formación, la investigación y el desarrollo económico.

Las Escuelas Superiores del Institut Mines-Télécom, creadas para satisfacer las necesidades de desarrollo económico e industrial de Francia desde el siglo XIX, han acompañado todas las revoluciones industriales y de las comunicaciones. A través de la investigación y la formación de ingenieros, directivos y doctores, el Institut Mines-Télécom responde a los principales retos industriales, digitales, energéticos y ecológicos en Francia, el resto de Europa y del mundo.

Actualmente, el Institut Mines-Télécom, con sus 10 escuelas, imagina y construye un mundo que concilia ciencias, tecnologías y desarrollo económico respetando el planeta y a las mujeres y los hombres que lo habitan. Está doblemente certificado Carnot y cada año forma a más de 13.600 estudiantes.



www.imt.fr

Contacto de prensa Institut Mines-Télécom:

Séverine Picault

06 27 66 05 09 – severine.picault@imt.fr